



HLW - Höhere Lehranstalt für
wirtschaftliche Berufe Wolfsberg
Gerhard Veidl

+43 4352 21 90-12
office@hlw-wolfsberg.at



Futsal Turnier „Kick-Gemeinschaft“ im Bundesschulcluster Wolfsberg

Das Futsal Turnier „Kick-Gemeinschaft“ fand am 07.02.2024 in der Sporthalle Wolfsberg statt. Organisiert wurde das Projekt im Rahmen des „Tu-Es-Days“ von der Projektgruppe 3BHW/2. Die Aufgabe war es, dass das Projekt eines der 17 Nachhaltigkeitsziele der UNO verfolgt. Der Tu-es-day ist ein vier-stündiger, fachübergreifender Projektunterricht, der heuer zum ersten Mal in dieser Form an unserer Schule durchgeführt wurde.

Das Nachhaltigkeitsziel für welches sich die SchülerInnen entschieden haben war „Geschlechter Gleichheit“. Ein Futsalturnier wurde veranstaltet, inspiriert vom vorigen Jahrgang, welches im Rahmen des Bundesschulclusters HAK/HLW stattfand. Das Ziel des Turniers war es, Jungs und Mädchen dazu zu bringen sich gegenseitig zu unterstützen, um gemeinsam etwas zu erreichen. Gleichzeitig wurde auch dafür gesorgt, dass die neue Schulgemeinschaft HAK/HLW gefördert wird. Es wurden Mannschaften bestehend aus einem Jungs und einem Mädchen Team aufgestellt, gewinnen konnten sie jedoch nur gemeinsam, da ihre Punkte zusammen in die Wertung eingingen.

Die Schülerinnen und Schüler wurden mit Backwaren von der Bäckerei Orex versorgt. Weiters bekamen sie Unterstützung durch Geldspenden von den Sponsoren Harem Kebab und dem SC jobcreativ St. Stefan.

Das beste Team bestand aus dem 4. Jahrgang der HAK und dem 3. Jahrgang der HLW. Die Sieger durften sich über einen Pokal freuen, der zweite und der dritte Platz erhielt Krapfen.

Die Schülerinnen und Schüler verbrachten einen lustigen Tag in der Sporthalle und das Turnier war ein Erfolg.

Am 02.April 2024 erfolgte die Übergabe der Spenden ans Frauenhaus Wolfsberg.

